

## Autoridad realizaron positivo balance de la respuesta a emergencia

**ALERTA.** Destacaron el número de personas evacuadas que entre Tocopilla, Mejillones y Taltal bordeó las 15 mil.

Constanza Caldera Pfeiffer  
constanza.caldera@mercurioantofagasta.cl

Un buen balance de la respuesta de la comunidad frente a la alerta de tsunami que existía ayer tras el terremoto de 8,8 registrado en Rusia realizaron ayer los alcaldes de las comunas de Tocopilla, Mejillones, y Taltal, quienes destacaron el importante número de personas que evacuó de manera preventiva. Asimismo, señalaron que no se registraron daños ni heridos.

De acuerdo a información de Senapred más de 53 mil personas fueron evacuadas ayer desde la zona costera de la Re-

gión de Antofagasta. En la capita regional, evacuaron 38.584 personas, en Mejillones 9.829. En Tocopilla 1.284 evacuados y en Taltal, 3.647.

En tanto, ayer a eso de las 17:00 horas, or su parte, ayer la directora del organismo, Alicia Cebrián, indicó que las mayores olas se registraron en Rapa Nui, donde alcanzaron los 70 centímetros, mientras que en el resto del territorio nacional la altura de las olas osciló entre los 30 y 60 centímetros.

“Por ejemplo, en Mejillones alcanzaron los 40 cm, en Taltal 30 cm, en Caldera 40, Chañaral 50, y Coquimbo 60 cm. Esa es la actualización que tenemos

del nuevo boletín del SHOA”, sostuvo Cebrián.

### MEJILLONES

El alcalde de Mejillones Marcelino Carvajal destacó la respuesta de los vecinos, quien estima que cerca del 90% de la población evacuó.

“Quedé impresionado de la respuesta de la comunidad. Creo que la ciudad evacuó sobre un 90%. Recorrimos las calles con la Armada, estuvo el apoyo de la PDI, Carabineros, no había ni un alma en la calle. Todos estaban evacuados en diferentes sectores, y fuera de la zona inundación. Una cantidad gigante de unos 2.000 vehícu-



CEDIDA  
CARABINEROS ALERTÓ DE LAS ZONAS DE SEGURIDAD EN CALETA PAPOSO.

los estaban con personas en el interior. Habilitamos cuatro puestos en el sector de Bonanza, había como una sede donde ahí llevamos a las personas”, indicó.

### TOCOPILLA

La alcaldesa de Tocopilla, Ljubica Kurtovic destacó que como municipio generaron tres puntos de encuentro. Uno cerca del cementerio, en la plaza en el sector de Sucre y en la

cancha de la población Padre Hurtado en el sector sur. Hasta donde señaló llegaron jóvenes, adultos mayores, donde se entregó contención y atención de profesionales del hospital.

“Por lo menos (el porcentaje de población evacuada), fue sobre el 50% o 60%, especialmente en el borde costero, en las calles de Barros Arana, en los lugares cerca del Diamante de Baseball, de la zona también del campamento Piedra del Ca-

mello”, indicó.

Asimismo, Kurtovic indicó que la evacuación se realizó en orden, que el comercio que también estaba dentro de la zona de inundación también cerró. “Hubo un buen manejo de la de la emergencia”, destacó.

### TALTAL

El alcalde de Taltal Mario Acuña también realizó un positivo balance de la jornada de alerta de tsunami. Agregando que no se registraron heridos ni daños.

“Las personas de la comuna de Taltal, de Papos, Cifuncho cumplieron a cabalidad las instrucciones, las normativas que emitió Senapred respecto de este posible tsunami en otras costas”, destacó.

En este sentido, Acuña cree que evacuaron todas las personas que viven en zona de riesgo, cifrándola en cerca de dos mil personas. El jefe comunal destacó que la evacuación permitió observar algunos aspectos a mejorar para futuras emergencias. Como, por ejemplo, contar con un mejor albergue, fundamentalmente para personas con problemas de movilidad o adultos mayores.